

Fasching in der Grundschule Naustadt am 27. und 28. Februar 2017

Naustadt! Helau!

Dieses Jahr war es wieder soweit, der Fasching kehrte in die Grundschule Naustadt ein. Am Montag kamen alle Kinder geschminkt und voller Vorfreude aus den Winterferien. In den Klassen wurden Masken gebastelt, bevor es nach der Frühstücksstärkung zur traditionellen Wanderung durch unser Naustadt ging. Zuerst sangen und bettelten wir in der Autolackiererei Hofmann, dann zogen wir mit unserem Faschingsruf in die Arztpraxis für Allgemeinmedizin Dr. Barthe, weiter ging es zum Betrieb Seifert „Bad& Heizung“ und zum Abschluss kamen wir zum Blumengeschäft Liechti. Nachdem wir unsere Lieder gesungen hatten, wurden wir überall reichlich mit Süßigkeiten belohnt. Wir möchten uns dafür herzlich bedanken.

Am Dienstag ging das bunte Treiben weiter. In der Hafenstraße Meißen stand der Fasching unter dem Motto: „Aus der Galaxie“. Alle Kinder verkleideten sich als Fantasiefiguren und Weltraumwesen. Mit viel Spaß, Spannung und Spiel sowie einem tollen Konfetti bzw.- Luftballonfinale, endete dieser Tag leider zu schnell. Wir freuen uns schon auf die nächste Faschingszeit.

Mit unserem Faschingsruf: **“Naustadt! Helau!”** grüßen die Schüler und Lehrer der Grundschule Naustadt

